

La belle aventure des Z'héros déchets

11 élèves de 4^e du collège La Salle Saint-Joseph se sont lancés dans l'aventure de la mini-entreprise. C'est la deuxième année que l'établissement permet aux élèves de monter un projet de A à Z.

Pour cette année scolaire, les collégiens ont décidé de créer une box zéro déchet et d'appeler leur mini-entreprise Les Z'héros déchets. Ici, chacun a sa mission : relation avec les fournisseurs, management, communication. Les élèves sont chapeautés par Yann Bonder, coordinateur de projets éducatifs au collège, et parrainés par Julie Lemesle de Mademoiselle Fayel.



Le groupe de la mini-entreprise

De vieilles chaussettes recyclées

Depuis la rentrée de septembre, ils planchent dessus. « L'idée est venue après des échanges entre nous puis nous avons questionné tous les parents d'élèves et c'est la box qui a été plébiscitée », explique Margot Goupil, directrice de la communication de la

mini-entreprise du collège.

Les Z'héros déchets ont donc décidé de créer une box, une sorte de sac avec des produits réalisés à partir d'éléments de récupération.

Il y a des éponges créées avec des vieilles chaussettes, bouillottes ou encore des cartes à planter. L'idée est de travailler avec des produits recyclés et de manière écologique.

Il y a des produits créés et d'autres seront achetés via l'argent récolté, 700 €, lors d'une vente de cookies au collège qui a très bien marché.

Les 11 élèves de la mini-entreprise ont décidé de soutenir une association dans leur démarche entrepreneuriale : l'association Les P'tits Doudous. « La moitié de nos bénéfices reviendront à cette association », indique

Margot Goupil.

Leur box zéro déchet sera présentée à un salon régional dans quelques semaines. En fonction du contexte sanitaire, le salon pourrait se tenir en ligne.

M.T

■ PRATIQUE

Contacts Facebook et Instagram : Les Z'héros déchets